



**En novembre 2023, une dizaine d'élèves du lycée Bellevue, au Mans, ont eu l'opportunité de partir en Grèce, grâce au dispositif Erasmus. Visant à promouvoir l'Europe et se voulant inclusif, ce programme a permis aux lycéens d'être mis en relation avec des correspondants locaux. Retour sur leur expérience en attendant l'accueil des Grecs en mars 2024.**

Dès septembre 2023, un « casting géant » a été organisé pour sélectionner les 10 élèves du lycée Bellevue qui pourraient partir en Grèce.

En attendant le départ, les voyageurs ont appris à connaître leurs correspondant.e.s et leurs familles d'accueil via les réseaux sociaux. Le 12 novembre, après plusieurs heures d'avion, la rencontre a eu lieu à Giannitsá. Des liens se sont rapidement créés, sans barrière linguistique. « **Nous avons été très bien accueillis. Lors de nos voyages en car, les grecs apportaient une grosse enceinte et ils nous faisaient écouter des raps grecs, que je continue d'écouter aujourd'hui** », explique Aristide, élève.





Les lycéens se sont plongés dans un univers totalement inconnu, en relevant **des différences culturelles intéressantes à comparer**. En effet, dans l'établissement qu'ils ont découvert, il n'y avait ni gymnase, ni de salles équipées en matériel informatique, et les Grecs étaient amenés à prendre des cours particuliers pour se mettre à niveau.

**« Ce projet nous a permis de nous ouvrir davantage aux autres, en sortant de notre zone de confort. Être plongés dans un quotidien, c'était un moyen de découvrir une culture différemment que lorsqu'on voyage en famille »** (Julia, lycéenne)

Durant ce périple d'une semaine, les aventureux ont participé à **plusieurs activités, afin de s'ouvrir et d'avancer sur la thématique du bien-être scolaire.**

Outre ce travail, ils ont eu la chance de **visiter plusieurs lieux grecs** comme la ville d'Edessa et les bains thermaux de Pozar.

### **Péripéties et esprit de solidarité**

Après une semaine très enrichissante, le 18 novembre, le retour a été marqué par un imprévu. « **Suite à l'annulation de notre vol retour, nous avons dû dormir parterre dans l'aéroport. Dans ces conditions, le rapport professeur-élève est très différent, et laisse place à de la solidarité. Ces quelques péripéties ont tout de même laissé place à de très bon souvenirs** », confie Eve, accompagnatrice.





Les liens créés lors de ce voyage restent, encore aujourd'hui, très forts, et laissent **une multitude de souvenirs en tête**. À leur tour, les grecs viendront se plonger dans la culture



française, du 10 au 17 mars 2024.

**Texte : Lucas MORICEAU.**

Photos : Eve Grandin.

**Pour suivre le projet, le [compte Instagram - @erasmus\\_bellevue72](#)**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)